

# PELITA

## Apel Gabungan Persiapan Patroli KRYD Polsek Sindangbarang Gelar Persiapan Menyambut Tugas

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jul 21, 2024 - 02:14



**Polres Cianjur Polda Jabar – Sabtu, 20 Juli 2024** — Polsek Sindangbarang, Polres Cianjur, menggelar apel gabungan pada hari Sabtu pagi sebagai

persiapan untuk pelaksanaan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukumnya. Apel ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, SH, MH, dan dihadiri oleh seluruh anggota Polsek Sindangbarang serta perwakilan dari unit terkait.

Dalam sambutannya, IPTU Dadang Rustandi menyampaikan pentingnya persiapan matang untuk menghadapi patroli KRYD yang akan dilaksanakan. “Apel gabungan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan seluruh personel dalam melaksanakan tugas patroli secara efektif dan efisien. Kita harus mempersiapkan segala sesuatu dengan baik agar patroli ini dapat berjalan dengan lancar dan memberikan dampak positif terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat,” ujarnya.

Kapolsek Sindangbarang juga menekankan pentingnya koordinasi dan komunikasi yang baik antara semua anggota dalam pelaksanaan patroli. “Kami akan fokus pada pencegahan kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan gangguan keamanan lainnya. Patroli ini diharapkan dapat mengurangi tindak kejahatan dan meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat,” tambahnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.S.I., M.H., melalui Kapolsek Sindangbarang, memberikan dukungan penuh terhadap pelaksanaan kegiatan ini. “Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Sindangbarang. Kami berharap seluruh anggota dapat menjalankan tugas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme,” ungkap Kapolres dalam pesan tertulisnya.

Dengan adanya apel gabungan ini, diharapkan semua anggota Polsek Sindangbarang siap untuk melaksanakan patroli KRYD dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayahnya dengan sebaik mungkin.